

# Akatsuki und ich

## und mein leben stellt sich auf dem kopf

Von reya-chan

### Kapitel 4: Uno

Seit 3 Stunden saß ich nun schon da und las mein Buch. Erst als mein Handy klingelte legte ich das Buch auf die Seite und ging ran „Hallo?“ – „Hey, hier ist Syna wie geht´s?“ kam es von der anderen Seite der Leitung „mir geht es gut wieso fragst du? Und dir?“ – „Naja, nach dem Auftritt von heute Morgen warst du natürlich Gesprächs Thema Nummer eins. Kommst du nachher zur Probe?“ „Natürlich komm ich zur Probe. Wissen die anderen dass sie schon mal sie Anzihsachen für den Auftritt mitnehmen sollen?“ – „Joa, ich glaub schon^^“ – „OK. Dann bis nachher:3“ – „tschauii“ verabschiedete Syna sich, dann legte ich auf. Ich stand auf und schnappte mir meine Sporttasche und packte meine Sachen zusammen und verließ mein Zimmer.

Die Akatsuki´s saßen alle seelenruhig auf dem Sofa und schauten Fern. Ich schnappte mir die Fernbedienung und schaltete den Fernseher auf Stand-by „Also ich geh jetzt zur Probe, ihr bleibt verdammt nochmal hier verstanden?! Wenn ich wieder da bin gehen wir erst mal Einkaufen. Ich hoffe das war deutlich genug!“ als Antwort bekam ich ein nicken von jedem „bis nachher“ sagte ich noch dann verließ ich das Haus und machte mich auf den Weg zum Trainingsplatz.

\*~Bei Akatsuki~\*

„Was machen wir jetzt?“ fragte Kisame „Ich habe Uno Karten gefunden!“ rief Hidan aus Reya ihrem Zimmer „Dann spielen wir Uno!“ stellte Deidara fest „und zwar alle!“ fügte er noch hinzu. Mit einem seufzten legten Sasori, Itachi und Pain ihre Bücher weg „wenn´s sein muss“ sagte Sasori. Kakuzu verteilte die Karten „Einsatz?“ fragte er. Alle grübelten „Ich hab´s“ rief Tobi „der wo verliert muss Kekse backen!“ – „Oder muss Reya küssen“ meinte Hidan mit frechen grinsen. Sie stimmten ab und Hidan´s Vorschlag wurde gewählt. Sasori knallte seinen Kopf ein paarmal gegen den Tisch um seine Meinung zu äußern, Pain legte sich nur Hand auf seine Augen „\*facepalm\* Wir fliegen eindeutig raus“ meinte er nur. Dann begannen sie zu Spielen.

\*~Reya~\*

Die Probe war gut gelaufen, alle hatten die Choreographie drauf. Außer Syna, Ayama, Kiama und mir waren alle schon gegangen. Wir unterhielten uns über die anstehende Abschluss Party „Also da ich so oder so an der Schneiderin vorbei laufe hole ich auch gleich die Kleider morgen ab, dann treffen wir uns alle Bei Ayama weil sie am

Zentralsten wohnt, dann machen wir uns bei ihr fertig und gehen dann zur Party..." fasste ich nochmal alles zusammen „Genau, und was machst du mit Akatsuki?“ fragte Kiama. Ich hatte ihnen die Sache anvertraut, sie nahmen die ganze Sache eigentlich ganz lässig, aber trotzdem machten sie sich sorgen. „Ich weiß nicht ob ich sie mitnehmen soll oder nicht..." antwortete ich nachdenklich „Also ich tät sie mitnehmen“ meinte Ayama „Ich mein was soll den groß passieren? Sie wissen ja was ihnen Blüht wenn sie Bockmist bauen“ –„Ja, da hast du auch wieder recht... Ach was soll's ich nimm sie mit!“ entschloss ich. Während wir das besprachen sind wir los gelaufen und kamen nun an der Straße an bei der ich abbiegen musste „Also Tschau Mädels bis morgen!“ sagte ich, umarmte jede und lief nach Hause.

\*~~~~~\*

Sry dass das Kapitel so kurz geworden ist, das nächste wird wieder länger :3.  
lg reya-chan